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　今年１年総
務部長を務め
させていただ
きます。町会

規約によれば、総務部は町会費
の管理から広報に至るまで町会
運営全般に関わっています。新
型コロナウィルスの影響で多く
の活動が中止されていますが、
活動が再開されたとき町会活動
が滞ることがない様に業務の整
備を進めたいと思います。皆様
のご協力をお願いいたします。

　　　　　 昨年から引き続
きコロナ禍のた
め、文化福祉部
としての活動が

制限されているのが実情です。昨年
度は戸外での料理教室の開催のみで
したが、今年度は 2 年間中止してい
た手作り作品展をぜひ開催したいと
部員一同考えています。その他、状
況が良くなれば何かしらのイベント
を工夫しながら実施したいもので
す。まだどうなるか判りませんが、
その際には町会の皆様のご参加をお
待ちしております。

　 環 境 衛 生 部
は、衛生問題と
して、ゴミ集積
所 の 改 善 に 取

り組みます。ゴミ集積所の維持管
理は、持続できる体制を整えるこ
とが大切だと考えており、利用者
の協力が不可欠だと考えています。
環境問題としては、松波の美化を
図ります。ご自宅前を掃除した後
に、周りを見渡していただき、一
歩踏み出すことの大切さを訴えて
いくつもりです。

　　　 防犯防災部長に
なり、3 年にな
りますが、何も
わからない私の

下で副部長をしてくれた石橋さん、
早坂さん、部員の皆さん、そして副
会長の安田さんのおかげで無事やっ
てきました。また昨年は小石川さん、
石橋さんのおかげで良い防災マニュ
アル・防災マップもできました。昨
年はコロナの為にお祭りもできず、
夜回りも年末だけで終り、青パトも
全部できず、自主防災も避難所開設
訓練も役員だけの訓練で終り、また
来年も心配ですが、できるだけ今年
も若い町田新副部長はじめ部員の皆
でがんばります。青パトは、歩いて
回るようにしようと思います。
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2021 年度松波町会　各区長ごあいさつ
松波町会の運営に欠かせないのが、居住区ごとに担当する区長さんの存在です。町会では各丁目を区と呼んでいます。
その区役員を代表するのが区長です。日頃から区を見守り、様々な問題に真摯に向き合っている区長さん。皆様の一番身
近な役員さんから紹介をいただきました！

2021 年度松波町会　副会長ごあいさつ

2021 年度松波町会　各部長ごあいさつ
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千々岩　良美 飯島　理恵子 関　文夫 浦山　俊博 小石川　光昭
　1 区は長い間お
住 ま い の 方 に 加
え、新たに町会に
加入いただいた比
較 的 若 い 世 代 の
方々も増えてまい
りました。
　これらの皆様が
お互いを尊重し合
い、快適なる日々
の生活を送ること
ができる町となる
よう尽力したいと
思います。
  どうぞよろしく
お 願 い い た し ま
す。

今年度も区長を務
めさせていただき
ます。昨年度に続
きコロナ禍で行事
も 縮 小 さ れ ま す
が、 ゴ ミ ス テ ー
ションの問題等皆
さんと話し合って
いきたいと考えて
います。よろしく
お願いします。

今期、引き続き 3
区長となりました
関です。
　2 年間町会に関
わ り 感 じ た こ と
は、やはりゴミス
テーションの管理
が一番気になって
います。また新し
い若い世帯が増え
て、町会に加入し
てくれたことは喜
ば し い こ と で あ
り、多くの方が町
会活動に参加して
もらえればと思う
次第です。

　今年で 3 年目の
区 長 と な り ま す。
昔からの住人の高
齢化、その子供達
の中間年代 ( でも
60 ～ 70 歳 代 )、
新規転居者の若年
層の 3 極化が見ら
れます。色々制約
が有ると思います
が今後の町会運営
を考えると、若い
人達の意見が反映
される様積極的な
参加を希望してい
ます。旧態依然の
町会を見直ししま
しょう。

 昨年は、三現主義
（現場・現物・現実）
で 不 具 合 が あ れ
ば、皆様と一緒に
考え、理解し合い
事を進めました。
　今年は、現実の
中身（本当の問題）
を見える化し、変
化に対応できる様
にしたいと思いま
す。
　また、ゴミ出し
は生活の一部であ
り、きれいなゴミ
ス テ ー シ ョ ン は、
朝から気分がいい
ものです。ルール
を守り、維持管理
に 協 力 し ま し ょ
う。町会には総務・文化福祉・環境衛生・防犯防災の４つの「専門部」があり、各部の部長さんは、

それぞれの担当を任された理事さんの協力を得ながら、部の代表として町会の仕事を行っています。

5月16日 (日 )　9時30分から11時までの1時間半、サルビア、ペチュ
ニア他、計90株を松波会館（旧松波公民館）と松波公園の花壇に植えま
した。

「花いっぱい市民活動」の花苗植え付け「花いっぱい市民活動」の花苗植え付け
　　  環境衛生部
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　継続して、今年度も副会長に就任しました４丁目南の安田です。
未だにコロナ禍が収束しない今年度ですが、３密を避け、できる事から進めてまいります。
業務分担は防犯防災部、環境衛生部ですので従来の経験を踏まえ安全・安心・美しい町づくり
を目指して支援する所存です。
   皆様方のご協力を宜しくお願い申し上げます。

　副会長、３年目になりました。
町会員の皆さま、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。
町会の「なんでも屋」的存在を目指して日々楽しく活動しています。
活動するにあたり何よりも心強いのは、困った時に助けてくれる 43 名の理事の皆さまの
存在です。頼りにしています！

副会長　安田　敏夫

副会長　小野寺　佳子


